
 

平成２７年第３回定例会 

（ ６月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 
   

 

６月１１日(木) 

午前９:３０(予定) 

６月１２日(金) 

午前９:３０(予定) 

６月１５日(月) 

午前９:３０(予定) 

６月１６日(火) 

午前９:３０(予定) 

６月１７日(水) 

午前９:３０(予定) 

１ 吉田和江 
（21・未来クラブ） 

5 関野兼太郎 
（21・未来クラブ） 

9 小川  匠 
（日本共産党） 

13 
勝山  祥 
（草  の  根） 17 金子  勝 

（草  の  根） 

2 
斉藤隆浩 

（21・未来クラブ） 6 
田中栄志 

（21・未来クラブ） 
10 大谷順子 

（日本共産党） 
14 今成優太 

（草  の  根） 18 篠田  剛 
（公 明 党） 

3 
根岸  操 
（市 民 の 絆） 7 川畑勝弘 

（日本共産党） 
11 

加藤  清 
（公 明 党） 15 

伊勢田幸正 
（草  の  根） 

4 
加藤久美子 

（富士見市民ネットワーク） 
8 寺田  玲 

（日本共産党） 
12 

深瀬優子 
（公 明 党） 

16 
八子朋弘 
（草  の  根） 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

この質問通告要旨は、ホームページでもご覧いただけます。 

 



                           

１ 吉 田 和 江（議席番号３番） 

 １．健康寿命を延ばす取り組みのその後について   

（１）以前、具体策について伺ったが、その後どのような取り組みが強化されているか 

（２）市民が心配される傾向など特筆すべき点はないか 

２．地方創生プログラムについて 

（１）総合戦略計画策定の進捗状況は 

（２）少子化や人口減少に関する戦略は計画の中にどのように反映するのか 

 ３．ららぽーと富士見開業後の富士見市について 

  （１）交通など環境の変化と対応について伺う 

（２）経済効果についてはどう評価、分析されているか 

４．自転車保険の加入の義務化について 

（１）自転車が関連する事故により賠償問題に発展する事例が取り沙汰されることについて

どう捉えているか 

（２）条例化することについての見解は 

５．ピアザふじみの稼働状況と効果について 

  （１）利用申込や人数の傾向を伺う 

（２）市民の声など反響は 

 

 

 

 

２ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

１．市内産業の活性化対策について 

（１）プレミアム商品券を活用した商業活性化の考えは 

（２）ららぽーと富士見を活用した賑わいづくりは 

（３）ららぽーと富士見周辺道路の混雑状況を配信する定点カメラ設置の考えは 

２．生涯スポーツの推進について    

（１）スポーツ推進計画策定の進捗状況は 

（２）市民総合体育館メインアリーナ修復の進捗状況は 

 ３．地域における切れ目ない妊娠・出産支援について 

  （１）妊娠、出産包括支援事業の考えは 

（２）ネウボラ（フィンランド語で「アドバイスの場」を意味する支援制度）の活用は 

４．職員の朝型勤務について 

 （１）行政や市民サービスへの影響は 

 

 

 

 

 

 



 

３ 根 岸  操（議席番号５番） 

１．ルールとマナーについて  

（１）自転車対策について   

（２）歩きたばこについて 

（３）年金不正受給について 

（４）生活保護について 

２．地域の諸課題を問う 

（１）公園について 

①キャッチボールのできる公園について 

②放射線量について 
ドローン 

③ドーロン（小型無人機）の対策について 

（２）交通安全について 

①「ららぽーと富士見」と市役所間に横断歩道の設置を 

②「鶴瀬小学校交差点」の右折禁止対策を 

③鶴瀬駅南側踏切の拡幅時期について 

３．観光力の強化について 

（１）魅力のある観光施設について 

  

   

 

 

４ 加 藤 久 美 子（議席番号４番） 

１．市民への情報公開とプライバシー保護について 

 （１）市民からの情報公開申請数と窓口対応は 

（２）県内情報公開度ランキングについて 

（３）市のマイナンバー（社会保障・税番号制度）の取り組みは 

２. 市民が安心して暮らし続けるために 

（１）子どもの貧困の状況について 

（２）生活困窮世帯と自立支援について 

（３）学校現場との連携は 

（４）受験期の特別学習支援を 

３．市民のまちづくり、学習の拠点確保について 

 （１）社会教育施設での現状は 

（２）専門職、専任体制の維持について 

（３）市長部局所管の鶴瀬西交流センターなどの生涯学習施設との連携は 

 

 

 

 



 

５ 関 野 兼 太 郎（議席番号１２番） 

１．安心安全のまちづくりについて   

（１）災害時の被害を最小限に食い止めるために 

  ①地域の防災力強化の取り組みを 

  ②防災リーダーの役割は 
小学校区  

（２）小学校の自主防災会連絡会について 

①実施に向けた具体的な工程表は 

②連絡会実施の目的は 

③自主防災組織未結成地域との整合性は 

（３）富士見市総合防災訓練について 

①市民の防災意識共有の機会として実施を 

②市内事業所との連携は 

２．空き家対策特別措置法の全面施行について 

（１）措置法の全面施行により、市の空き家対策がどのように変わっていくのか 

３．土砂災害警戒区域正式指定について 

 （１）一括警戒区域指定としたことについて関係地権者や区域住民の反応は 

（２）貴重な緑地でもある斜面林保存との整合は 

 ４．住宅地の交通安全について 

（１）ゾーン３０指定のその後は 

 

 

 

６ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．みずほ台駅東口の今後の展開について 

（１）駅前再整備の実施を 

（２）コミュニティサイクル（特定地域内自転車共有）の導入を  

（３）みずほ台中央公園及び周辺の整備計画は  

２．マイナンバー（社会保障・税番号制度）導入に向けて 

（１）制度開始に対する工程表は 

（２）現在の進捗状況は 

（３）制度利用に向けての課題は 

（４）積極的な情報発信を  

３．図書館政策について 

（１）中央図書館等の指定管理者変更について 

（２）更なる利用促進に向けて 

 

 

 

 



７ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

 １．ららぽーと富士見のオープン後の市内の影響について 

（１）市内の産業振興について  

（２）大気汚染について 

（３）ららぽーと富士見内の保育園について 

 ２．戦後７０年・被爆７０年、富士見市としての平和の取り組みについて 

  （１）富士見市として取り組みを 

    ①富士見市における第２次世界大戦の戦死者の人数は。また、富士見市内の被害状況は

どうだったのか改めて伺う 

②広島・長崎に各中学校から生徒を派遣するなど平和憲法啓発事業をさらに充実するべ

きでは 

（２）富士見市役所前の平和の鐘を活用した取り組みについて「検討する」と議会で答弁が 

あったがその後の進捗状況は 

 ３. 高齢者への医療支援について 

  （１）７５歳以上の医療費無料化を 

（２）７０歳から７４歳までの医療費の助成を  

４．市内、建設産業の仕事の確保について 

（１）地域経済の活性化をするために富士見市が発注する小規模工事登録制度の工事金額を

１３０万円に拡大し市内業者の受注を広げてはどうか 

（２）富士見市の契約に係る労働環境の確認に関する要綱の制定後、今現在の状況は 

 

 

８ 寺 田  玲（議席番号１０番） 

１．エネルギーの地産地消を目指した取り組みを 

（１）太陽光発電システム設置奨励金の増額を 

（２）公共施設に太陽光発電システム設置と蓄電設備の設置を 

（３）市民共同参加で自然エネルギーの活用推進を検討するプロジェクトチームの創設を 

２．放課後児童クラブについて 

（１）現状改善のために施設の増設計画を 

（２）市の責任で職員の確保を 

（３）安定した運営を確実なものにするための市の考えを伺う 

３．介護サービスについて  

（１）すべての要支援者に現行水準のホームヘルプサービス・デイサービスの利用の保障を 

（２）要支援者や要介護者に該当する可能性がある人に対して「事前」チェックリストで選

別するのではなく要介護認定の申請権保障を 

４．地域の問題  

（１）通学路の安全対策を 

  ①下南畑地内、市道第６１１号線の道路拡幅について進捗状況は 

  ②下南畑地内、市道第３２号線のアンダーの安全を 

 

 



 

９ 小 川  匠（議席番号２０番） 

１．市民の要望の実現を  

（１）ふじみ野西地域に投票所の設置を 

（２）つるせ台小学校校庭の砂埃対策を 

（３）西渡戸市民緑地にトイレの設置を 

（４）ピアザふじみの駐輪場の改善を 

（５）市道第３５６号線（羽沢２丁目地内）の歩行者の安全対策を  

 ２．不妊症・不育症治療に対する支援を   

（１）不妊症・不育症についての情報や支援制度などの周知及び相談体制の充実を 

（２）不妊症・不育症治療に対する市独自の経済的な支援制度の整備を 

 ３．ＬＧＢＴ（同性愛や性同一性障害などを含む性的マイノリティ）の人権を守ることについて 

  （１）市として庁内の研修、相談体制の充実、学校教育における啓発、市民への周知など性的

マイノリティに関する総合的な施策の実施を 

（２）渋谷区における同性カップルを公的パートナーと証明する制度を取り入れた条例の制定

について研究し富士見市でも条例化を 

 ４．小型家電リサイクルについて 

（１）小型家電リサイクル法施行後の富士見市での取り組みは 

（２）小型家電リサイクルの回収率向上及び啓発のために公共施設等に回収ボックスの設置を 

 

 

 

 

１０ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．富士見市上空の安全について 

（１）上空の安全に関する市民の不安に対処する担当部署を設けるべき 

（２）富士見市の上空を飛ぶ恐れのあるオスプレイの横田基地配備に反対を 

２．高齢者や障害者の日常生活の要求に応えることについて 

（１）ゴミのかご管理をできない悩みの解消を 

（２）交通不便地域の市内循環バス実現の方策の検討はどこまで進んだか 

３．子どもの貧困の解決のために 

 （１）就学援助の改善で入学時の支援、部活の支援を 

（２）生活保護扶助費の切り下げの中止を国に迫るべきでは  

（３）子どもや家族の悩みごと困りごとの相談体制の強化を 

（４）みなし寡婦控除制度の実現を 

 

 

 

 

 

 



１１ 加 藤  清（議席番号１６番） 

１．防災行政無線の音声をテレビで聞くサービスについて 

（１）防災行政無線の問題点と対策について 

（２）実証実験の取り組みに対しての市の考えは  

２．イベント会場に設営する「移動式赤ちゃんの駅」貸出について 

（１）イベント会場で授乳やおむつ替えの現状は 

（２）県内で「移動式赤ちゃんの駅」を貸出ししている他の自治体の状況は 

（３）「移動式赤ちゃんの駅」導入について市の考えは 

３. 記念の婚姻届を手元に 

（１）近年の婚姻届出数の推移と婚姻届出日について 

（２）持ち帰りができる婚姻届について 

（３）ふわっぴーの顔出し看板設置で思い出の記念写真を 
ふじみ野 

４．水谷東３丁目志木市役所裏から東京化学工業間の県道大井朝霞線の通学路の安全対策に 

ついて 

（１）通学路変更の要望は 

（２）市の安全への取り組みについて 

（３）改善に向けて県への要望について 

 

１２ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１．高齢者の孤立を防ぐ居場所づくりについて 

（１）「高齢者が集える居場所」に関しての市内の現状について 

（２）ひと目でわかる「居場所マップ」の作成を 

（３）「高齢者いきいきふれあいセンター」の増設を 

２．ひとり親家庭への手厚い支援を 

（１）本市が現在行っている支援内容について 

（２）「日常生活支援事業」について 

①県内他市の取り組み状況について 

②本市でも「日常生活支援事業」の導入を 

３．ひきこもりに対しての支援を早急に 

（１）市内の現状と相談窓口について 

（２）市のホームページでひきこもりに特化した情報提供を 

 ４．人と動物が共生するなかで、市民の生活を守る方策を 

（１）動物に関して住民から寄せられている声について 

（２）市内公園に住み着いている猫について 

①現状と市の取り組みについて 

②今後の取り組みについて 

（３）犬の散歩時のマナー向上について 

５．駅周辺に図書館返却ポストの設置を 

  （１）貸出数に対して返却を催促するハガキの送付状況について 

（２）駅周辺に図書館返却ポストの設置を 



 

１３ 勝 山  祥（議席番号７番） 

１． お年寄りと子どもの未来について 

（１）新規保育園の整備予定は  

（２）保育園と高齢者施設を合築または併設する幼老複合施設に対する市の見解は 

（３）幼老複合施設の整備をしてはどうか 

 ２．食べ残しゼロに向けて 

（１）食べ残しに対する本市の見解は 

（２）学校給食における食べ残しの削減を目的とした調理方法の改善やメニューの工夫実績は 

（３）市内飲食店と共同し食べ残しを持ち帰る取り組みを行ってはどうか 

３．ふじみ野地域について 

  （１）新町会設立に向けての進捗及び今後の予定は 

 

 

 

１４ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．ゴミ収集作業の市民負担について 

（１）作業負担の現状について 

（２）他自治体の取り組みについて 

（３）負担軽減をする取り組みについて 

２．市民総合体育館の復旧について 

（１）市民の要望は 

（２）今後の取り組みについて 

３．青色防犯灯について 

（１）効果に対する市の見解は 

（２）積極導入に対する市の見解は 

４．鶴瀬駅東通線について 

 （１）ららぽーと富士見開業後の歩行者帯、自転車通行帯について 

（２）今後の対策について 

５．道路交通法改正に伴う取り組みについて 

（１）自転車への規制に伴う市の取り組みについて 

（２）小中学生への教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１５ 伊 勢田 幸 正（議席番号８番） 

１．地域の魅力発信について 

（１）出版社等への「売り込み」について 

（２）市内案内板のリニューアル（更新）について 

（３）鶴瀬駅東通線について 

２．ふじみ野駅東口について 

（１）駅前広場ロータリーに案内板の設置を 

（２）バス発車時刻案内の電光掲示板設置を（志木駅東口を参考に） 

３．危機管理について 

 （１）市内の公共トイレで起きた金属盗難事件について 

①被害の概要について 

②今後の対策について 

③ 土日・祭日の対応について 

（２）災害情報のツイッターでの情報発信について 

４．平成２８年度予算について 

（１）選挙公報の全戸配付について 

（２）乳幼児歯科健診での「フッ素塗布」について、議論の現状はどうなっているか 

５．砂川堀管理用道路について 

（１）県との協議の現状について 

 

 

 

１６ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．富士見市掲示板について 

（１）現状と今後の課題について 

２．小学校区と各種団体の地区割りについて 

 （１）小学校区と各種団体の地区割りを統一していくべきではないか 

 ３．市民サービスの向上に向けて 

（１）「市民の声」を受け付ける目安箱の設置について 

（２）足の不自由な方の来庁に対する、きめ細かい対応について 

（３）市内各駅前広場内にベンチを設置することについて 

４．生活保護の不正受給について 

（１）現状と課題について 

５．投票率向上に向けた取り組みについて 

（１）先に行われた県議選投票率の評価は 

（２）投票率向上に向けて、具体的にどのような取り組みを行っていくのか 

 

 

 

 



 

１７ 金 子  勝（議席番号１９番） 

１．手数料の徴収について 

（１）公共下水道等管理図面写しに対する取り扱いは 

（２）農業委員会関連の各種証明書に対する取り扱いは 

２．首長等の利益相反行為について 

（１）代表に首長等が就任している外郭団体はないか 

（２）首長が双方代理となっている契約は 
不納 

３．不能欠損について 
不納 

（１）公債権の不能欠損要件は 
       不納 

（２）私債権の不能欠損要件は 

 

 

 

１８ 篠 田  剛（議席番号１７番） 

１．高齢者の運転免許証自主返納と公共サ－ビスについて 

（１）他市などの取り組み状況について 

（２）本市における高齢者ドライバーの実態について 

（３）市内循環バスを無料にすることについて 

２．公共施設のトイレ環境向上について 

（１）本庁舎などについて 

（２）公民館などついて 

（３）子育て環境について（保育所・放課後児童クラブ・児童館） 

３．市民サービス向上のための情報提供について 

  （１）国の取り組み（省エネ住宅ポイント制度など）について 

（２）県の取り組み（多子世帯向け中古住宅取得・リフォーム支援事業補助制度、プレミア

ム付物産観光券、県産農産物プレミアム付商品券など）について 

（３）本市の取り組みについて 

 

 


